

### 市の胃がん検診

足柄上地区一市五町で、この四月より市町がすすめる胃の検診に内視鏡検診がとり入れられました。そのためもあり、この足柄上地区で内視鏡検診を実施する医療機関が新たに4機関増加し、すでに実施している機関も検査数を増やすなどして、この地域の胃内視鏡検査が量と質の両方が向上している様に感じます。



当院でも行っていますが、南足柄市は、この自己負担金が高く、同じ検査を保険でやったのでは余り変わりません。ですから当院ではこの健診を余りすすめてはいません。



しかし、この健診をやった症例は全例多数の目で詳しく見られているので、検査の精度は上がっているはず。当院での検査症例はもともこの研究会で見てもらっていましたので特に変わることはないのですが、私から見ると全く異常ないと判断したものは研究会に出していません。この部分が少し変わっているかも知れません。

この健診症例は全例研究会で検討しますので、研究会に参加している他の医師にも認めていただかねばならないので、より緊張して検査することになります。検査時間が長くなってしまう傾向にあります。

南足柄市にも努力していただき、負担金を軽減していただければ、この検査が増加し、胃がん健診がより正確なものになって来ると思います。



### 第25回

### 南足柄榎友会

### 総会、講演会、懇親会

十月二十八日

この会は南足柄市在住者の小田中、小田高出身者の懇親会です。

午後三時より、講演会でアサヒビール前田裕弘総務部長による

アサヒビールの誕生より現在まで、アサヒビール神奈川工場（南足柄市怒田）の沿革についてその後5時から懇親会で加藤市長、市議数名が参加しました。写真撮影、全員スピーチなどあり、楽しい会でした。



南足柄榎友会 2019.10.26

院長

みなさんの質問や投稿をお待ちしております。

☆受付けからのお願い

月初めには必ず保険証を受付にお出し下さい。  
診察券は毎回お持ち下さい。

☆編集に当たり校正には十分注意致しましたが、誤字・脱字等がありましたらご容赦下さい。

### 11月・12月の休診日

休診 日曜・祭日  
午後休診 水曜・土曜



E・メールを送って下さい。  
norikazu@okutu.jp

令和元年～2年

### 年末年始休診のお知らせ

日曜・祝祭日休診 水曜日・土曜日午後休診

|    | 12/28<br>(土) | 12/29<br>(日) | 12/30<br>(月) | 12/31<br>(火) | 1/1<br>(水) | 1/2<br>(木) | 1/3<br>(金) | 1/4<br>(土) |
|----|--------------|--------------|--------------|--------------|------------|------------|------------|------------|
| 午前 | ○            | ×            | 休診           | 休診           | 休診         | 休診         | 休診         | ○          |
| 午後 | ×            | ×            | 休診           | 休診           | ×          | 休診         | 休診         | ×          |

1月4日(土)より平常通り診療します。奥津医院